



Santo Domingo Oeste  
26 de Abril, 2020

## COMUNICADO DE PRENSA

**De:** Despacho Alcaldía Santo Domingo Oeste

**A:** Toda la comunidad

Por esta vía, queremos rechazar rotundamente cualquier comunicado o circular publicado de manera mal intencionada en nombre de nuestra persona, invitando a los empleados de la alcaldía a romper con el distanciamiento social y obligándolos a aglutinarse a las afueras del edificio donde funciona la administración municipal, para supuestamente firmar un libro de asistencia.

Nosotros somos temerosos de Dios y respetuosos de las medidas sanitarias tomadas por nuestras autoridades de Salud Pública para combatir el COVID-19, por tanto, no tenemos la intención de exponer sin necesidad el bienestar de nuestros munícipes con acciones de persecución política.

Reiteramos el compromiso con toda nuestra gente, por eso, desde el pasado 24 pusimos en marcha un operativo de limpieza y desinfección para eliminar los focos de contaminación en todo nuestro territorio municipal. Pues, en este momento de crisis, debemos más que nunca mantenernos unidos sin banderas o colores partidarios luchando para vencer el enemigo invisible que amenaza con el bienestar de todos nosotros.

¡Estoy seguro de que juntos, y con fe en el altísimo venceremos!

Sin otro particular, se despide

Atentamente,

CS Scanned with CamScanner

**ING. JOSÉ ANDÚJAR**  
**Alcalde de Santo Domingo Oeste**